

SHULTZ RECIBE A BETANCUR. Washington, abril 2 (Reuters). El Secretario de Estado de los Estados Unidos, George Shultz, izquierda, recibe al presidente de

Colombia, Belisario Betancur, quien llega para una visita oficial a los Estados Unidos. Son acompañados por la esposa del mandatario sudamericano.

# Sandinistas con más oposición que Somoza

(UPI). El presidente Ronald Reagan declaró que el actual gobierno sandinista de Nicaragua tiene más opositores que los que lucharon contra el ex dictador, Anastasio Somoza, según una entrevista que pu-blica hoy el diario Wa-

"Creo que hay más gente

al régimen de Nicaragua que la que luchó contra Somoza", afirmó Reagan al consultarle el Post si su política de apoyo a los rebeldes antisandinistas había

logrado algo. El mandatario afirmó que esa tendencia iba en aumento, y dijo que "para

-Pasa a la página 36-

## Posponen fallo contra 50 diputados Honduras

Tegucigalpa, abril 2 (UPI). El Congreso hondureño anunció hoy que posterga indefinidamente su dictamen sobre un proceso de "traición a la patria" contra 50 diputados que apoyaron la restructuración de la Suprema Corte de Justicia, argumentado que estaba subordinada al

presidente Roberto Suazo Córdoba.

El proceso se inició aver después que el Ministro de Gobernación y Justicia, Arnulfo Pineda López, presentó una demanda contra los 50 diputados, encabezados por el presidente del Congreso, Benjamín Bu -Pasa a la página 36-

## Capturan un avión con \$450 millones cocaína

La Paz, abril 2 (AP). La policía boliviana capturó hoy un avión con 1.161 kilos de pasta básica de cocaina, el cargamento más grande confiscado en este país dentro de la campaña oficial de lucha contra el tráfico de drogas.

El gigantesco cargamento, según los primeros informes oficiales, estaba aparentemente destinado al exterior. Su precio en el mercado internacional se estima en unos 450 millones oficiales

de dólares, según cálculos

La captura se produjo esta madrugada, cuando el avión C-47, matrícula boliviana CP-1465, de una em-presa privada de transpor-

#### Vascos protestan por el asesinato de un periodista

Vitoria, España, abril 2 (UPI). Una ola de violentas protestas se produjo hoy en España, cuando grupos vascos que protestaban contra el asesinato de un periodista hicieron estallar una bomba en un salón de venta de automóviles, incendiarion un autobús y asaltaron varios tre-

Los atentados se llevaron a cabo al iniciarse una -Pasa a la página 36



CONMEMORACION. Buenos Aires, abril 2 (Reuters). El presidente de Argentina, Raúl Alfonsin, asiste a una misa por los caídos en la guerra de las Malvinas. Hoy se conmemora el tercer aniversario de la ocupación argentina

# Betancur enfoca a Contadora en OEA

Washington, abril 2 (AP). El presiden-te colombiano Belisario Betancur asegu-ró hoy que lo que el proceso de Contadora busca es que "se oiga la voz pura y diamantina de las suaves patrias de la América Central" ensagrentadas en conflictos armados que llevan más de cinco

El dirigente colombiano no dio un solo detalle de las conversaciones mantenidas antes de su llegada aquí con los dirigentes de Nicaragua, Honduras, Gua-temala, El Salvador y Costa Rica ni con las sostenidas con sus colegas de México,

uters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ANTE LA OEA. Washing-

ton, abril 2 (Reuters). El

presidente de Colombia, Belisario Betancur, iz-quierda, habla hoy ante la Organización de Estados

Monja autora de

"Dominique" se

suicida en Bélgica

Wavre, Bélgica, abril 2

(UPI). Jeannine Deckers,

la monja cantora cuyo tema "Dominique" batió récords de popularidad en

las carteleras de discos de todo el mundo, se suicidó

junto a otra religiosa, apa-

rentemente afligida por

problemas financieros,

sostuvo hoy un vocero judi-

1960, y la de su compañera

laica psicoterapeuta, fue-

ron encontrados con los de-

Americanos.

cial.

Los miembros de su comitiva dijeron en privado que eso será la médula de la conversación privada que mantendrá el jueves con el presidente, Ronald Rea-

El discurso que pronunció a los embajadores acreditados ante la Organización de Estados Americanos (OEA) fue rico en razonamientos y por su belleza que se notó desde que inicio su lectura evocando la cita de "hablar sonando" del poeta colombiano Eduardo Carranza.

-Pasa a la página 36-

# Reducen personal de Nicaragua en C. Rica

San José, abril 2 (AP). Dieciséis funcionarios diplomáticos y empleados administrativos de la em-bajada de Nicaragua salieron de Costa Rica al cumplirse el plazo que había fijado el gobierno costarricense El 16 de febrero la canci-

llería costarricense pidió al gobierno de Nicaragua

que redujera el número de miembros acreditados para desempeñar funciones en la embajada de ese país, que era de 49 personas.

El plazo para la reducción del personal de la re-presentación diplomática nicaragüense vence hoy, y el sábado último 16 em--Pasa a la página 36-

#### Breves Internacionales

#### Censuran disciplina de soldados rusos

Moscú, abril 2 (UPI). Un periódico militar censuró hoy la falta de disciplina de los soldados soviéticos estacionados en Alemania Oriental, apenas diez días después que un guardia matara a un oficial norteamericano cerca de

#### Nuevo representante comercial de EU

Washington, abril 2 (AP). El presidente Ronald Reagan designó a Clayton Yeutter, un veterano de las nego--Pasa a la página 36-

# Enérgica crítica hace Weinberger a los rusos

Washington, abril 2 (AP). El Secretario de Defensa Caspar Weinberger dijo hoy que consideraba la muerte a tiros del mayor Arthur D. Nicholson como un acto premeditado que equivalía a una expresión de la política soviética hacia Occidente.

En su crítica más enérgi-

ca hasta el momento formulada contra la Unión Soviética en relación con el caso, el funcionario dijo que "no creo que se trate de un acto individual. Creo que hubo más de un soldado soviético involucrado. Creo que es el ejemplo más completo posible sobre la

-Pasa a la página 36-



CUBRE MICROFONOS. Washington, abril 2 (AP). El Secretario de Defensa de los Estados Unidos, Caspar Weinberger, cubre los micrófonos con sus manos al ser advertido por un adjunto que estaba conectado mientras hablaba informalmente con los periodistas. El se reunió con la prensa en el Pentágono, en donde dio a conocer hoy un informe sobre el poderio militar ruso.

### cama del apartamento que -Pasa a la página 36--Pasa a la página 36-Barnica advierte sobre actual crisis hondureña

Tegucigalpa, abril 2 (AP). El canciller Edgardo Paz Barnica advirtió hoy que la actual crisis entre el Poder Legislativo y el presidente Roberto Suazo Córdova podria afectar las negociaciones emprendidas por Honduras con Estados Unidos, el Grupo de Contadora y El

"Este conflicto interno tiene una repercusión internacional. Por ello, es indispensable que quienes lo crearon reflexionen sobre el daño que están causando al país", señaló el funcionario.

Honduras efectúa desde noviembre intensas negocia-

tar vigente desde mayo de 1954, mediante el cual espera obtener en los próximos cuatro años una asistencia militar y económica de 1,700 millones de dólares

Honduras, por otra parte, apoya la gestion de paz iniciada en enero de 1983 por Colombia, Venezuela, Panamá y México a través del denominado Grupo de Contadora, que busca una solución negociada a la situa-ción de convulsión política y social de América Central Y simultáneamente trata de resolver una disputa con El

-Pasa a la página 36-